



# Hamburgerin eröffnet Opernball - Premiere in Wien

alsterarbeit

[✉ Senden](#) [🖨 Drucken](#)

Seit September 2017 lebt und arbeitet Swathina Wutha in einer ausgelagerten künstlerischen Auslands-Tätigkeit in Wien. Sie hat sich nicht nur schnell und gut eingelebt, nun freut sie sich über eine besondere Ehre:

Mit ihrem Tanzpartner eröffnet sie am 08.02.18 den 62. Wiener Opernball.

Der Einzug des Jungdamen- und Jungherrenkomitees ist Jahr für Jahr einer der Höhepunkte des Opernballes und gleichzeitig die Eröffnung einer rauschenden Ballnacht.

Für die jungen Tänzerinnen und Tänzer erfüllt sich ein Traum: Einmal im festlichen schneeweißen Abendkleid bzw. Frack feierlich in den schönsten Ballsaal der Welt einziehen.

Im Saal werden 5.150 Ballgäste und an den Bildschirmen rund 1,46 Millionen Fernsehzuschauer ihre Augen auf die 144 Debütantenpaare richten, die von Swathina und ihrem Partner angeführt werden.

Im BR um 21.40 Uhr kann man sich das farbenfrohe und musikalische Vergnügen anschauen; wir wünschen Swathina einen tollen Abend und weiterhin eine erfolgreiche Zeit in Wien!

## Bildergalerie

